
第8回 グループホームふるさと桜　運営推進会議　会議録
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1、運営状況の報告を資料をもとに説明
　管理者より：現在17名の方が契約をされており、明日1名新入居がある。1月に2名の入院があり、2月
に1名の入院がある。1月に入院された方のうち1名は、精神科へ入院されており、戻ってこられることが
困難なため退去となっている。明日1名退院の予定。
　事故に関しては、内服関係は以前に比べると少なくなっているが、食前薬や屯用の薬に関しての報告
が挙がっている。また、身体機能の低下に伴う転倒や転落の事故も挙がってきており、引き続きご本人
の状態把握が必要。
　事故の内容ではないが、インフルエンザを発症された方が1名おられたが、感染することなく回復され
ている。流行の時期は続いているため、健康状態の把握に努めていく。
→ご家族より：インフルエンザなど他の人にうつる病気になった場合、入院することはできないのか？
→管理者より：発症し、脱水など医療行為が必要な状況であれば、病院も受けてもらえるが、インフル
エンザに罹っただけでは、入院とはならない。他の入居者様に感染しないようにホーム内での対応をし
ていく状況となる。

2、入居者様の日頃の生活状況を写真を用いて説明する。
　管理者より：年明けに初詣にはいかせていただいたが、室内で過ごされることが多くあった。現在、梅
を見に近くの神社へ数名ずつ行かせていただいている。これから桜も咲く時期になれば外出支援を増
やしていきたい。

3、地域との交流について
　管理者より：2月に地域で活動をしている「塩屋キッズ音楽隊」の来園が予定されていたが、先方の都
合で3月に延期になっている。
　施設長より：ホームに来ていただくだけではなく、地域に出向いていける機会がもっとあればいいが。
→あんすこ：給食会などを行っているが、独居の方が対象になっている。
→地域より：福祉センターで行っている敬老の集いなどには着ていただけると思う。3月3日に小学生1，
2年を呼んでの雛祭りがある。そこにも来てもらえる。
→雛祭りには参加をさせて頂く。
　ご家族より：以前は近所同士のつながりが強くあったが、最近は隣の人も知らない状況でもあり、地
域に出て行くのは難しいのでは。（法人は）夏祭りなどはしてくれているが、もっと、地域住民が参加でき
る行事を増やしてもらってもいいのではないか。

4、意見交換
　各議題での意見交換
　
5、その他
　管理者より：以前お話をさせて頂いた、認知症対応型デイサービスの運営推進会議ですが、4月より
年に2階の開催が義務付けられている。予定では、このグループホームの運営推進会議に合わせて行
うことにしているが、改めて、参加メンバーへは依頼させていただく予定。
→ご家族より：認知症のデイサービスは継続する予定ですか？
→施設長より：今年度になり、徐々に利用人数も増えており、現在は平均で5名となっている。28年度は
継続して運営する予定である。

次回：4月22日開催予定
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